



## UPACARA DETIK-DETIK PROKLAMASI

Presiden Joko Widodo (kiri) dan Wakil Presiden Ma'ruf Amin (kanan) memberi hormat saat Upacara Peringatan Detik-Detik Proklamasi 1945 di Istana Merdeka, Jakarta, Selasa (17/8).

# Komnas HAM Ungkap TWK di KPK Melanggar Hak Asasi Manusia

Komnas menemukan pelanggaran HAM saat pelaksanaan TWK pegawai KPK. Pelanggaran ditinjau dari sisi kebijakan, perlakuan, serta ucapan dalam pertanyaan maupun pernyataan.

**JAKARTA (IM)** - Polemik terkait tes wawasan kebangsaan (TWK) dalam proses alih status pegawai Komisi Pemberantasan

Korupsi (KPK) menjadi aparat sipil negara masih terus berlanjut. Kali ini, Komisi Nasional untuk Hak Asasi Manusia (Komnas

HAM) menilai, ada 11 bentuk pelanggaran HAM dalam proses asesmen TWK terhadap pegawai KPK.

"Setelah Komnas HAM melakukan pemeriksaan, pendalaman dan analisis, ternyata Komnas HAM menemukan keyakinan bahwa ada 11 bentuk pelanggaran hak asasi manusia dalam kasus ini," ujar Komisioner Komnas HAM Munafrizal Manan dalam konferensi pers, Senin (16/8).

Munafrizal mengatakan,

temuan pelanggaran HAM itu ditinjau dari sisi kebijakan, perlakuan, serta ucapan dalam pertanyaan maupun pernyataan yang karakteristiknya tidak sesuai dengan prinsip HAM.

Sebelas pelanggaran HAM tersebut adalah hak atas keadilan dan kepastian hukum, hak perempuan, hak bebas dari diskriminatif (ras dan etnis), hak kebebasan beragama dan berkeyakinan. Kemudian, hak atas pekerjaan, hak atas rasa aman, hak atas informasi

publik, hak atas privasi, hak untuk berserikat dan berkumpul, hak untuk berpartisipasi dalam pemerintahan dan hak atas kebebasan berpendapat.

Penyelidikan yang dilakukan oleh Komnas HAM berujung pada sejumlah temuan. Salah satunya, proses alih status kepegawaian melalui TWK diduga kuat sebagai bentuk penyingkiran terhadap pegawai dengan yang diberi

► Bersambung ke hal 11

## Anggaran Infrastruktur Rp384,8 Triliun di 2022 untuk Jalan Tol hingga Membangun 6 Bandara

**JAKARTA (IM)** - Dalam Rancangan Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara (APBN) 2022, pemerintah anggar untuk pembangunan infrastruktur sebesar Rp 384,8 triliun.

"Fokus pembangunannya, selain infrastruktur dasar seperti rumah, namun juga infrastruktur energi dan pangan, infrastruktur untuk konektivitas dan mobilitas, serta untuk akses TIK (teknologi informasi dan komunikasi)," ujar Menteri Keuangan Sri Mulyani Indrawati dalam konferensi pers Nota Keuangan dan RUU APBN 2022, Senin (16/8).

Pembangunan infrastruktur yang terus dilakukan tersebut,

kata Sri Mulyani, merupakan arahan Presiden Joko Widodo (Jokowi). Kebijakan ini bertujuan untuk semakin meningkatkan produktivitas dan konektivitas di Indonesia.

"Namun kami semakin selektif (untuk di 2022), dan tentu diharapkan semakin betul-betul mencapai prioritas serta efisiensi yang semakin baik," katanya.

Sebelumnya dalam Pidato Kepresidenan Penyampaian RUU APBN 2022 beserta Nota Keuangan, Jokowi sempat mengungkapkan, bahwa melanjutkan pembangunan infrastruktur dan

► Bersambung ke hal 11

## 134.430 Napi Dapat Remisi Hari Kemerdekaan, Kemenkumham Klaim Hemat Rp205 Miliar

**JAKARTA (IM)** - Direktur Jenderal Pemasyarakatan Kementerian Hukum dan HAM Reynhard Silitonga menyatakan, pemberian remisi kepada narapidana bukan

sekadar bentuk penghargaan tetapi juga penghematan anggaran negara dengan berkurangnya masa pidana para narapidana. Reynhard menyebut, pi-

haknya dapat memangkas anggaran makan narapidana hingga lebih dari Rp 205 miliar setelah

► Bersambung ke hal 11

## Presiden Afghanistan `Kabur` dengan 4 Mobil dan Satu Helikopter Penuh Uang

**MOSKOW (IM)** - Kedutaan Besar Rusia di Kabul mengatakan Presiden Afghanistan Ashraf Ghani telah meninggalkan Afghanistan dengan empat mobil

dan satu helikopter yang dipenuhi uang tunai, bahkan sejumlah uang terpaksa ditinggalkan karena tidak muat lagi di dalam mobil dan helikopter.

"Empat mobil penuh dengan uang, mereka coba memasukan sebagian uang itu ke dalam

► Bersambung ke hal 11

### UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

## Bertambah 20.741 Kasus Baru Positif, Jateng Tertinggi dengan 3.263 Orang

**JAKARTA (IM)** - Berdasarkan data yang dibagikan Satuan Tugas Penanganan Covid-19 pada Selasa (17/8) sore, tercatat ada penambahan 20.741 kasus baru Covid-19. Data tersebut dihitung sejak Senin (16/8) pukul 12.00 WIB, hingga Selasa pukul 12.00 WIB.

Dengan penambahan itu, kini ada 3.892.479 kasus Covid-19 di Indonesia, dihitung sejak kasus pertama diumumkan pada Maret 2020. Adapun penambahan ini didapatkan dari hasil pemeriksaan terhadap 182.216 spesimen dalam 24 jam terakhir.

Berdasarkan data tersebut,

► Bersambung ke hal 11

kasus baru pasien konfirmasi positif Covid-19 tersebar di 34 provinsi. Terdapat 5 provinsi yang mencatatkan penambahan kasus baru tertinggi yakni Jawa Tengah dengan 3.263 kasus baru, Jawa Timur 2.346 kasus baru, Jawa Barat 1.643 kasus baru, Sumatera Utara 1.172 kasus baru, DI Yogyakarta 1.106 kasus baru, Bali 988 kasus baru.

Adapun secara keseluruhan Covid-19 saat ini telah menyebar di 510 kabupaten/kota di 34 provinsi. Dari data yang sama, pemerintah mencatat ada penambahan 32.225 pasien



### PERINGATAN HARI KEMERDEKAAN DI KBRI BEIJING

Pasukan Pengibar Bendera (Paskibra) mengibarkan bendera merah putih saat upacara Hari Ulang Tahun Kemerdekaan ke-76 Republik Indonesia di halaman Kedutaan Besar RI di Beijing, Tiongkok, Selasa (17/8). Upacara tersebut diikuti sekitar 100 orang staf KBRI dan warga negara Indonesia di Beijing.

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Berhenti Membangkitkan Nafsu Keinginan serta mempraktikkan Kebajikan  
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus™  
Micromate  
Lint Roller  
Extra Sticky

### ASALTAU!

## Santana Kesultanan Cirebon Segel Gerbang Keraton Kasepuhan

**POLEMIC** di lingkungan Keraton Kasepuhan Cirebon, Jawa Barat, masih terjadi. Teranyar, gerbang Keraton Kasepuhan Cirebon digembok oleh sekelompok orang dari Barisan Santana Kesultanan Cirebon.

Diketahui aksi penggembokan gerbang Keraton Kasepuhan Cirebon ini terjadi sekira pukul 08.30 WIB. Hingga saat ini, gembok tersebut masih terpasang di gerbang keraton.

Tidak hanya menggembok, mereka juga sempat memasang spanduk bertuliskan 'Segel' di gerbang keraton. Akan tetapi, sekitar pukul 09.00 WIB spanduk tersebut kemudian dicopot kembali.

Ketua Buhun Santana Kesultanan Cirebon, Pangeran Heru Rusyamsi Arianatereja menjelaskan, aksi penggembokan gerbang keraton tersebut sebagai bentuk aspirasi kelompoknya. Pihaknya ingin Keraton Kasepuhan Cirebon segera dibenahi.

"Kami meminta agar ada mediasi.

► Bersambung ke hal 11

## Fenomena Pesan Tanggal Melahirkan, di Cirebon, 17 Bayi Lahir saat 17 Agustus

**DI** Kota Cirebon, Jawa Barat, ada sebanyak 17 bayi yang lahir pada tanggal 17 Agustus 2021, atau bertepatan dengan hari kemerdekaan ke-76 Republik Indonesia (RI). Sebagian besar orang tua dari bayi-bayi ini, ternyata sudah merencanakan untuk melahirkan anaknya hari ini.

Bayi-bayi ini dilahirkan di Rumah Sakit Ibu dan Anak (RSIA) Cahaya Bunda, Kota Cirebon, Jawa Barat. Meski proses persalinan dilakukan melalui operasi sesar, 17 bayi ini dalam kondisi sehat.

"Yang minta pas hari kemerdekaan ini banyak. saya juga cukup kaget. Kebetulan banyak permintaan. Memang bukan hanya dari saya aja ini. Ada dokter Novi, ada dokter Husni, dan dokter Irawan juga," kata pemilik RSIA Cahaya Bunda, dokter Yasmin Dermawan kepada awak media, Selasa (17/8) sore.

Dari 17 bayi yang lahir pada hari kemerdekaan RI ini, 12 di antaranya berkelamin perempuan. Sedangkan, 5 bayi lainnya

► Bersambung ke hal 11

ACE  
The helpful place.

BANK MAYAPADA  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.440,00	14.215,00
SGD	10.815,00	10.490,00
AUD	10.666,00	10.456,00
EUR	17.175,00	16.900,00
HKD	1.895,00	1.800,00
GBP	20.174,00	19.879,00

Selasa 17 Agustus 2021 16.45 WIB